

LABELLISATION

TK'Blue, l'agence "green"

C'est la référence pour la labellisation et la notation du transport éco-responsable.

TK'Blue propose la première plate-forme collaborative pour la gestion éco-responsable de la chaîne de transport. L'offre s'articule autour de 4 axes. 1/ Mesure et pilotage des émissions de GES/CO₂ des opérations de transport. 2/ Valorisation des efforts et progrès de réduction des externalités négatives. 3/ Mesure et amélioration de la performance éco-responsable de la chaîne de transport. 4/ Réponse conforme aux nouvelles obligations réglementaires européennes et françaises. On apprécie Philippe Mangeard, président, pour sa compétence et son franc-parler : « *L'impact environnemental du transport d'un point de vue administratif est trop souvent analysé au seul regard des émissions de gaz à effet de serre. Grave erreur ! Ils représentent moins de 15% du coût des externalités négatives en milieu urbain. Quant à la COP21, elle semble avoir oublié le TRM qui est pourtant l'un des grands responsables du réchauffement climatique, et coûte plusieurs centaines de milliards d'euros chaque année à la collectivité.* » •